

4/6～ 酒田の桜探訪



日和山公園



東平田さくら公園



新井田川の桜ライトアップ



松山地域総光寺沢

八幡地域芹田



平田地域山谷

4/7 医療を志し

**市** 立酒田看護専門学校の入学式が行われました。新入生を代表して後藤祐花さんが誓いの言葉を述べ、第7回生30人が医療の道へ第一歩を踏み出しました。



4/11 交通ルールを守ろうね

**矢** 口副市長と関係団体など約100人が早朝街頭指導を行いました。この日は新1年生にとって初めての登校日。ドライバーに安全運転啓発を行ったほか、子どもたちに交通ルール順守を呼び掛けました。



4/17 春の茶会を楽しむ

**出** 羽遊心館で春の市民茶会が行われ、市内茶道会のうち玉川遠州流酒田支部と表千家同門会庄内地区の2流派がお点前を披露。多くの市民が訪れ、お茶と春を感じさせる茶道具や花器、酒田や庄



内ゆかりの展示などを楽しみました。

4/17 日和山のまち並みを考える

**総** 合文化センターで「みんなでつくろう日和山のまち並み」ワークショップが行われ、町の思い出や風景をテーマに話し合いました。和やかな雰囲気の中、参加者は昔のまち並みや好きな場所、



お勧めポイントなどを白地図に書き込んでいました。

酒田の旬な出来事をまとめて紹介。  
あの日あの時の気になるニュースや  
街をにぎわせた明るい話題を振り返ります。

4/1 白崎医師の遺志を継ぎ

**旧** 白崎医院で、本市出身で国立大学法人立大学などの医学部に入学する方に白崎資金医学振興奨励金目録が贈呈されました。村上教育長が「良い医者になると同時に、良い人、尊敬される人を目指してほしい」とエールを送りました。



4/3 消防団に女性分団長誕生

**酒** 田市消防団の辞令交付式が平田農村環境改善センターで行われ、階級昇任者と新入団員が出席。平成19年に女性分団が活動を開始してから10年目に当たる今年、彦坂淳子さんが本市初となる女性分団長の辞令を受けました。



4/5 酒田に新しい桜の名所オープン

**東** 平田小学校跡地に東平田さくら公園が開園しました。開園式典では東平田保育園の園児たちが元気な踊りを披露した後、開園を祝いテープカットが行われました。



4/6 事故0を目指して

**酒** 田警察署で春の交通安全県民運動合同出発式が行われ、約200人が参加しました。酒田地区消防音楽隊の演奏や酒田警察署署員によるエールも披露され、盛んに拍手が送られました。



4/6 観光客の足として

**庄** 内ガス株式会社から本市へ観光用自転車10台が寄贈されました。平成4年より同社から寄贈された自転車は今年で合計335台になります。これから観光客の足として活躍します。



4/6 民間の視点で酒田を活性化

**本** 市とANA総合研究所は地域活性化のための連携協定を締結しました。今後、ANAグループのノウハウ、ネットワークを生かしながら、産業・交流都市への大きな飛躍につなげていきます。

